

Fotonoticia 26-10-2018



El director del aeropuerto, Jesús Caballero, dio la bienvenida a los 'spotters'.

El Aeropuerto de Sevilla reúne a una quincena de aficionados a la fotografía aeronáutica en la quinta edición de su 'Spotting Day'

El Aeropuerto de Sevilla ha celebrado hoy una jornada de puertas abiertas para aficionados a la fotografía aeronáutica (spotters). Se trata de la quinta edición de su 'Spotting Day', un encuentro organizado con la colaboración de la asociación Aire, y en el que se han dado cita más de 15 amantes de la aviación.

La sesión fotográfica, que arrancó a primera hora de la mañana y durará seis horas, se desarrollará a pocos metros de la pista, un enclave privilegiado desde donde el grupo podrá tomar imágenes de los aterrizajes y despegues de los aviones que operarán los 130 vuelos programados para la jornada de hoy en el Aeropuerto de Sevilla.